

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 18/2021
Circular N. 11/2021
Asunto: Mes de la familia.

A toda la familia diocesana de la Diócesis de Querétaro:

Reciban un saludo fraterno.

El camino de Guadalupe al Redentor que vamos recorriendo con ocasión de los 500 años de la Acontecimiento Guadalupano y los 2000 años de la Redención, nos está ayudando a tomar conciencia de que la casita sagrada que nuestra Madre vino a solicitarnos, además de ser una construcción material, es el corazón de cada ser humano, es cada familia y cada parroquia, es nuestro país y también es la creación, nuestra “casita común”.

Por eso teniendo en cuenta:

- a. Que la experiencia de la pandemia ha llegado hasta el núcleo de la familia, llamada célula básica de la sociedad, y que ha puesto de relieve el papel central de la familia como Iglesia doméstica y ha subrayado la importancia de los vínculos entre las familias, recordamos las palabras del Papa Francisco: “Es verdad que una tragedia global como la pandemia de Covid-19 despertó durante un tiempo la conciencia de ser una comunidad mundial que navega en una misma barca, donde el mal de uno perjudica a todos”. Y agrega: “Recordamos que nadie se salva sólo que únicamente es posible salvarse juntos” (Francisco, carta encíclica, *Fratelli Tutti*, n. 32).
- b. Que la familia, en tiempos de pandemia y post pandemia, con todas sus limitaciones y debilidades, sigue siendo lugar de refugio y estabilidad.

Exhorto a todos los sacerdotes párrocos, vicarios, vida consagrada y agentes de pastoral, a caminar juntos como familia en la construcción de la casita sagrada, siendo testigos del amor familiar, a corto, a mediano y a largo plazo. Agradezco a la dimensión diocesana de familia, animada por el Padre Jaime Gutiérrez, el empeño que han puesto para hacer de marzo el mes del arranque del año de la familia, ofreciendo virtualmente orientaciones y elementos pedagógicos, psicológicos, antropológicos y teológicos para acompañar a las familias más afectadas por la crisis que estamos viviendo.

DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Que la Sagrada familia de Nazaret bendiga y proteja a nuestras familias en medio de esta crisis, y que sus hogares lleguen a ser la casita sagrada que nuestra madre de Guadalupe nos ha venido a solicitar.

Dios les bendiga, Dios les proteja, y Dios les de la paz.

Dado en la ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 1° de marzo de 2021. Año jubilar de san José.

